

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan berkat-Nya saya masih diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Keanekaragaman dan Persebaran Tumbuhan *Ficus* (Moraceae) di Hutan Resort Cinta Raja, Taman Nasional Gunung Leuser”**. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Saya mengucapkan terimakasih kepada bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan banyak ilmu, ide, arahan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si, ibu Wina Diah Puspita Sari, S.Si, M.Si, dan bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberi saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih kepada bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku pembimbing akademik saya selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada penulis selama perkuliahan.

Terimakasih saya teristimewa kepada Ayah, Ibunda tercinta, kakakku tersayang, abangda Arif dan adik-adikku tercinta yang senantiasa memberikan curahan perhatian, motivasi, kasih sayang yang tulus, bimbingan dan dukungan sepenuhnya baik berupa doa dan materi.

Ucapan terimakasih juga kepada pihak Yayasan Orangutan Sumatera Lestari-Orangutan Information Centre (YOSL-OIC) yang telah memberikan kesempatan dan pembelajaran yang sangat berkesan bagi saya serta begitu banyak memberikan pengarahan dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada bapak Panut Hadisiswoyo, S.S, M.A, M.Sc selaku direktur Yayasan Orangutan Sumatera Lestari-Orangutan Information Centre (YOSL-OIC), Mr. Gary saphiro, Ph.D selaku donatur yang telah memberikan bantuan dana penelitian kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada staf OIC dilapangan yang telah memberikan waktu, ide, tenaga dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini kepada bang Rio Ardie, bang Yusuf, bang Gesti, kak Darsimah, Pak De, bang Fendi, bang Rendi, bang Yoga dan kepada seluruh staf yang berada di kantor OIC yang tidak penulis sebutkan satu

persatu. Terimakasih juga kepada mas Yogi, mbak Lila dan staf lainnya yang berada di BBTNGL.

Terimakasih juga untuk teman tim “ekspedisi” yaitu Ricky, Setia, Hari, Rahmad, bang Yusron, Elmida yang senantiasa memberikan motivasi, keceriaan dan pengalaman yang sangat berkesan. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya Martha, Trifena, Sonya, Alfredo, kak Fitriyenni, Santi Ferlina, teman-teman kos kobe kak Advent, Echa, Wendy, kak Deva, kak Rani, bang Thommy dan lainnya, terimakasih atas canda dan kebersamaannya. Terimakasih juga kepada teman-teman Biologi NK A 2014 atas kebersamaannya yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, penulis ucapkan terimakasih telah membantu selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2018

Dameria Agustina Pohan  
NIM: 4141220007

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY